



## Canciller Alberto Van Klaveren, anunció reuniones con Venezuela y Bolivia

### Description

El ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren, confirmó hoy que el próximo fin de semana tendrá conversaciones con sus homólogos de Venezuela y Bolivia para abordar el tema migratorio.

Durante una visita al Congreso Nacional, el funcionario señaló que esos encuentros ocurrirán en el marco de la Cumbre Iberoamericana programada del 23 al 26 de marzo en Santo Domingo, capital de República Dominicana.

El tema migratorio tiene distintas aristas, dijo van Klaveren, y precisó que la cancillería trabajará tanto desde el punto de vista multilateral, con los acuerdos adoptados a nivel regional, pero también a nivel bilateral.

Agregó que hay voluntad para profundizar el diálogo con dos naciones muy relevantes en esta situación.

Venezuela como lugar de origen de un flujo migratorio importante y Bolivia, un vecino y un país de paso de esas personas, afirmó.

“No hay fórmulas mágicas en esta materia, pero tengan seguridad que estamos dedicados al tema. Vamos a seguir trabajando en este tema y lo debemos hacer de manera conjunta, con todos los países involucrados”, aseguró el titular de Relaciones Exteriores.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023